



Landesrat Achleitner: Die besten oö. Industrie-Lehrlinge vor den Vorhang geholt – Lehrlingsaward 2024

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Die Lehrlinge von heute sind unsere Standortgarantie für morgen.“

Die Besten der Besten unter Oberösterreichs Industrielehrlingen wurden heute mit dem Lehrlingsaward 2024 prämiert: 53 Jugendliche erhielten für ihre Leistung im Rahmen des Lehrlingswettbewerbs der Sparte Industrie der WKOÖ diese Auszeichnung überreicht. Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner bekräftigte im Rahmen der Preisverleihung in der Sandburg an der Linzer Donaulände einmal mehr: *„Die Lehrlinge in den heimischen Betrieben sind die Facharbeiterinnen und Facharbeiter von morgen und damit die Zukunftsgarantie des Wirtschaftsstandorts Oberösterreich.“* Als beste Lehrlinge 2024 wurden ex aequo Felix Tauber, Energie AG OÖ, und Daniel Löschenberger, Fa. STIWA, ausgezeichnet.

Praktische Aufgabenstellungen in einer vorgegebenen Zeit zu bewältigen bzw. im 2er-Team komplexe Aufgaben lösen – das waren die Vorgaben an die 745 Lehrlinge aus 100 oberösterreichischen Industriebetrieben, die sich am Wettbewerb beteiligten: 53 der Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden für ihre Leistungen nun mit dem Lehrlingsaward ausgezeichnet, 71 Lehrlinge konnten die Aufgaben mit einem „Sehr gut“ bewältigen und durften sich ebenso über eine Einladung zur heutigen Verleihung freuen. *„Der Wettbewerb und die heutige Auszeichnungsfeier zeigt einmal mehr, warum Oberösterreich das Lehrlingsland Nummer 1 ist: Die Ausbilderinnen und Ausbilder in den Betrieben bilden die ambitionierten und leistungsbereiten Lehrlinge zu Fachkräften mit Wissen, Kompetenz und Tatendrang aus. Die Lehre ist mehr denn je die Ausbildung für die Talente der Zukunft und öffnet heute die Türe bis zur Universität. Zahlreiche Auszeichnungen und Siege bei internationalen Wettbewerben zeigen außerdem, dass unsere Lehrlinge zur europa- und sogar weltweiten Spitze zählen“*, unterstrich **Landesrat Achleitner** die Qualität der dualen Lehrausbildung in den oberösterreichischen Betrieben.

„Die Verleihung des Lehrlingsawards der Sparte Industrie der WKOÖ gehört zu den schönsten Aufgaben als Spartenobmann. 745 Lehrlinge aus den oberösterreichischen Industriebetrieben haben beim diesjährigen Lehrlingswettbewerb teilgenommen, und der Lehrlingsaward wurde zum 21. Mal vergeben. Er bietet den Unternehmen und ihren Lehrlingen die Möglichkeit, den Stand der Ausbildung im zweiten Lehrjahr zu vergleichen und die Besten der Besten werden vor den Vorhang geholt. Man kann nicht oft genug betonen, wie wichtig das duale Ausbildungssystem für uns ist, denn die Lehrlinge sind das Rückgrat der oberösterreichischen Industrie. Wir setzen damit eine internationale Benchmark“, sagte **Erich Frommwald, Obmann der Sparte Industrie der WKO Oberösterreich**, beim Open Air Event in der Sandburg Linz. *„Wir haben coole Lehrlinge, aber auch die Ausbildung ist cool. Die Lehrlinge sind auf gutem Kurs für die Berufskarriere, müssen aber dranbleiben“,* gab **WKOÖ-Vizepräsident Clemens Malina-Altzinger** den Award-Gewinner/innen mit auf den Weg. *„Wir haben die besten Trainer/innen und Ausbilder/innen, das ist auch das Prinzip der Industrielehre. Wir erkennen die Talente und rüsten sie mit zusätzlichen Fähigkeiten aus“,* ergänzte **Rudolf Mark, Bildungssprecher der Sparte Industrie der WKOÖ**.

Die Lehrlingswettbewerbe fanden in den Kategorien kaufmännische und technische Berufe statt bzw. wurden Sonderawards im Teamwettbewerb Industrie 4.0 und Frau in der Technik und in der Kategorie „Bester Lehrlinge 2024“ verliehen. Für die Lehrlinge ist der Wettbewerb gleichzeitig eine wichtige Vorbereitung auf die Lehrabschlussprüfung.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at